

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

PETRÓLEO SUPERA LOS 120 DÓLARES POR BARRIL

• Precios saudíes eclipsan acuerdo de la OPEP+

TALLERES MECÁNICOS Y REFACCIONARIAS

SE CONTRAE 5.55% EXPORTACIÓN DE AUTOS EN MAYO

• La producción de vehículos disminuyó 0.89 por ciento, su segundo revés al hilo a tasa mensual, al totalizar 279 mil 404 autos

INDUSTRIA AUTOMOTRIZ

LOS MEDIOS DE TODO EL MUNDO COMPARTEN UNA NUEVA EXPRESIÓN DE PHANTOM EN LA RIVIERA FRANCESA

• Uno de los lanzamientos más esperados de este año

PETRÓLEO SUPERA LOS 120 DÓLARES POR BARRIL



Los precios del petróleo superaban los 120 dólares por barril este lunes, después de que Arabia Saudita subió los precios del petróleo para julio y en medio de dudas de que un aumento del objetivo de producción mensual de la OPEP+ ayude a aliviar la escasa oferta. A las 11:21 GMT, el crudo Brent ganaba 50 centavos, o un 0.43%, a 120.24 dólares el barril, tras alcanzar un máximo intradía de 121.95 dólares. Los futuros del West Texas Intermediate en Estados Unidos (WTI) subían 48 centavos, o un 0.38%, a 119.33 dólares el barril, tras tocar un máximo de tres meses de 120.99 dólares. Arabia Saudita elevó el precio oficial de venta de julio de su emblemático crudo ligero árabe a Asia en 2.10 dólares con respecto a junio, hasta alcanzar una prima de 6.50 dólares, la más alta desde mayo, cuando los precios alcanzaron máximos históricos debido a la preocupación por la interrupción de los suministros procedentes de Rusia.

SE CONTRAE 5.55% EXPORTACIÓN DE AUTOS EN MAYO



Luego de observar tasas de crecimiento a doble dígito en marzo y abril pasado, la exportación de vehículos ligeros de México se contrajo 5.55 por ciento mensual, a 249 mil 111 unidades colocadas en el mercado exterior. En tanto, la producción de vehículos disminuyó 0.89 por ciento, su segundo revés al hilo a tasa mensual, al totalizar 279 mil 404 autos, indican cifras de Inegi desestacionalizadas de acuerdo con el diario Reforma. En los primeros cinco meses de 2022 se produjeron un millón 387 mil 714 vehículos, sólo un 3.30 por ciento más que en el mismo lapso del año pasado, mientras que se colocaron un millón 192 mil 712 unidades en el exterior, una ligera disminución de 0.38 por ciento. Con cifras originas y respecto a mayo de 2021, la producción de vehículos se acrecentó 15.22 por ciento luego del declive de 6.58 por ciento en abril, a 275 mil 436 unidades. La exportación de autos obtuvo un alza de 1.08 por ciento respecto a mayo de 2021, a 244 mil 643 vehículos, lo que le llevó a su tercer avance en fila, pero la variación anual de mayo resultó inferior a las reportadas en marzo y abril pasados. En el acumulado enero-mayo, la producción de vehículos alcanzó un millón 376 mil 28 unidades, 3.50 por ciento más que en el mismo lapso del año pasado. En contraste, el volumen de unidades exportadas observó una pequeña baja de 0.28 por ciento en los primeros 5 meses del año, a un millón 166 mil 921.

LOS MEDIOS DE TODO EL MUNDO COMPARTEN UNA NUEVA EXPRESIÓN DE PHANTOM EN LA RIVIERA FRANCESA

Phantom Rendezvous, la campaña de prensa global para el nuevo Phantom, tiene lugar en el hotel Maybourne Riviera en Roquebrune-Cap-Martin, situado en la espectacular costa mediterránea y con vistas a Mónaco. Los invitados de todo el mundo tendrán la oportunidad de conducir y ser conducidos en la nueva encarnación del producto estrella de la marca, presentado oficialmente a mediados de mayo. Rolls-Royce Phantom ocupa una posición inigualable en la cúspide del mundo del lujo.



IMPORTANCIA DEL TAPÓN DEL RADIADOR

El sistema de refrigeración está constituido por elementos que permiten controlar la temperatura de operación del motor; tal es el caso del radiador quien soporta cantidades diferentes de presión generadas por la circulación del anticongelante, el radiador posee como componente muy importante al tapón que se ha diseñado para sellar la entrada de llenado del radiador, garantizar la presión indicada mediante la expulsión de aire en caso de sobrepresión, evita la pérdida de anticongelante por desbordamiento y eleva la temperatura de ebullición. En caso de no contar con la tapa del radiador y la presión aumentara, podrían generarse daños en los componentes del sistema de enfriamiento reduciendo el funcionamiento óptimo del vehículo



REPUNTAN CASOS DE COVID-19 EN MÉXICO; REGRESAN INFORMES DIARIOS

- México sumó 18 mil 539 nuevos casos de coronavirus y 146 muertes, con lo que se acumulan 5 millones 789 mil 401 contagios y 325 mil defunciones.

COVID-19 EN MÉXICO: ESPECIALISTA ALERTA QUE 12 ESTADOS PRESENTAN REPUNTES SIGNIFICATIVOS

- ¿Estamos lejos de cerrar el ciclo epidémico y transitando al estado endémico como afirma el gobierno mexicano? Esto advierte Arturo Erdély, doctor en Ciencias matemáticas por la UNAM.

CONFIRMA SECRETARÍA DE SALUD QUINTA OLA COVID-19 EN SINALOA

- Cuitláhuac González Galindo, informó que actualmente hay mil 900 casos activos a SARS-CoV-2 en la entidad

REPUNTAN CASOS DE COVID-19 EN MÉXICO; REGRESAN INFORMES DIARIOS

La Dirección General de Epidemiología de la Secretaría de Salud reportó 23 mil 891 casos activos estimados, es decir, 8 mil 206 personas adicionales a los reportados la semana pasada, lo que evidencia un aumento de contagios de coronavirus en el país. Por tal motivo la Secretaría de Salud informó que volverá a difundir diariamente los informes técnicos. "Dada la tendencia observada, se modifica la estrategia de comunicación a la población, teniendo informes diarios", explica la dependencia en su último reporte de infecciones publicado esta misma tarde. Este cambio de estrategia se da casi un mes y medio después de que la Secretaría de Salud anunciara, el 26 de abril, que, debido al descenso de los contagios, los reportes ahora iban a ser semanales. En el pasado informe epidemiológico había 15 mil 685 casos estimados activos con síntomas de covid-19, y en ese lapso se elevó en más de un 50 por ciento el número de personas reportadas.



CONFIRMA SECRETARÍA DE SALUD QUINTA OLA COVID-19 EN SINALOA



El secretario de Salud en Sinaloa, Cuitláhuac González Galindo, confirmó que la entidad actualmente atraviesa por una quinta ola de contagios de covid-19. El funcionario estatal reveló que, desde hace cinco semanas, Sinaloa ha reportado un incremento de casos, pues dijo que actualmente hay mil 900 casos activos a la enfermedad del SARS-CoV-2. "Oficialmente, sí, tenemos una quinta ola, tenemos cinco semanas que los casos van incrementando", dijo. González Galindo indicó que, por el momento, la Secretaría de Salud reporta solo a tres pacientes hospitalizados, mientras que en el Hospital Pediátrico la cifra de menores internados por esta causa, bajo a uno. Ahí mismo dijo que hay alrededor de 16 pacientes más hospitalizados en diferentes nosocomios de la entidad.

COVID-19 EN MÉXICO: ESPECIALISTA ALERTA QUE 12 ESTADOS PRESENTAN REPUNTES SIGNIFICATIVOS

México está cerrando su ciclo epidémico y transitando al estado endémico de la pandemia de COVID-19, aseguró a finales de abril de este año el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell. Sin embargo, ya son 12 entidades federativas que presentan repuntes significativos, de acuerdo con Arturo Erdély, actuario y doctor en Ciencias matemáticas por la UNAM. Arturo Erdély, quien se ha dedicado al análisis estadístico de la pandemia y es profesor en la FES-Iztacala de la UNAM, apuntó en un hilo en Twitter que ya son 12 estados mexicanos que están presentando contagios significativos por coronavirus. De acuerdo con las gráficas, el catedrático de la UNAM afirma que las 12 entidades federativas con contagios activos son Yucatán (938), Quintana Roo (505), Nuevo León (mil 302), Sinaloa (mil 301), Baja California (577) y Baja California Sur (937). La Ciudad de México tiene un repunte de 6 mil 807 contagios activos de COVID-19, de acuerdo con las gráficas del especialista; Jalisco (799), Nayarit (246), Estado de México (mil 245), Coahuila (159) y Guanajuato (553).



RECOMENDACIÓN

YA SE HABLA DE UNA QUINTA OLA DE CONTAGIOS POR COVID-19. ASEGÚRATE DE RETOMAR LAS MEDIDAS SANITARIAS PARA EVITAR CONTAGIOS.





BYRON CASTILLO SERÁ REFUERZO DEL LEÓN

- El defensor ecuatoriano habría sellado su llegada a los Panzas Verdes, donde será dirigido por Renato Paiva

El ecuatoriano Byron Castillo estaría prácticamente arreglado con León para convertirse en su refuerzo de cara al Apertura 2022. Fue Guillermo Almada, técnico del Pachuca y quien dirigió a Byron en el Barcelona de Guayaquil, quien confirmó el arribo del lateral derecho al otro equipo de la familia Martínez, los Panzas Verdes. "Insistimos mucho con la llegada de Byron Castillo (al Pachuca) por una necesidad que teníamos en ese momento. Tuvo un problema en su rodilla, teníamos todo muy avanzado. Promocionamos a (Kevin) Álvarez y ahora está en la Selección. Ahora tenemos el puesto cubierto. León tiene una necesidad del lateral, yo se lo dije que va a duplicar la inversión. Seguramente (Byron) irá a León", indicó Almada en entrevista para el programa Fútbol Total, de Radio La Bruja, en Ecuador.



TIP ROSHFRANS

¿QUÉ ES EL TERMOSTATO EN EL SISTEMA DE REFRIGERACIÓN Y POR QUÉ ES IMPORTANTE MANTENERLO?



El termostato es un elemento fundamental del sistema de refrigeración del motor, pues sin él la temperatura podría elevarse hasta producir un sobrecalentamiento. El termostato es un elemento muy importante que forma parte del circuito de refrigeración y que se encarga de regular la temperatura en el mismo. Además, su principal función es la de adecuar el suministro de refrigerante que es necesario, mediante una válvula que se abre o cierra en función de la temperatura a la que trabaja el motor. Por norma, los termostatos suelen estar localizados en un conducto que atraviesa desde motor hasta el radiador, aunque en motores refrigerados por aire y en algunos de los refrigerados por agua, lo que hace realmente es paralizar el aire que reciben las aletas del bloque motor. Así pues, los termostatos serán distintos en función del tipo de motor para el que se instalen y abrirán o cerrarán el flujo de refrigerante de acuerdo a la temperatura adecuada para el mismo. Por ello, a la hora de sustituir este elemento habrá que tener en cuenta la temperatura de trabajo que viene indicada en la parte exterior de la misma pieza.

ROSHFRANS COOLANT®



Contiene la dilución óptima para un mejor funcionamiento en los motores que operan en cambios climáticos constantes. Esta fórmula de uso directo, con 50% de anticongelante y 50% de agua desmineralizada, no requiere diluirse en agua.

Beneficios:

- Cuenta con Tecnología orgánica amigable con el medio ambiente.
- Permite una larga vida en servicio sin necesidad de re-aditivarse.
- Protege todas las piezas del sistema de enfriamiento contra la corrosión, el desgaste y herrumbre, asegurando una buena respuesta cuando el motor es operado en condiciones ligeras y severas.